



La conexión familiar para el aprendizaje.

Uniendo familias, educadores y la comunidad.

REUNIONES DE PADRES Y MAESTROS

Los padres con niños que van a escuelas de Título I deben estar al tanto de que las próximas reuniones de padres y maestros serán una oportunidad para hablar sobre el Pacto entre escuela y padres, que detalla las responsabilidades compartidas para el éxito de los estudiantes. Tu participación es clave para la colaboración entre escuelas y familias en el apoyo al progreso educativo de tu hijo. Durante la reunión, se repasará el avance de tu hijo, se establecerán metas académicas y se hablará sobre estrategias para reforzar el aprendizaje en casa. Ponte en contacto con la escuela si necesitas más información. Para obtener algunos consejos, visita:
<http://r16.us/ptconferencetips>



APRENDE CON NUESTRO EQUIPO

Ven a Houston, Texas, del 16 al 18 de octubre para la Conferencia Estatal de Participación de Padres y Familias de 2024. Se abordarán temas como derecho, desarrollo del conocimiento de educadores y familias, seguridad escolar, bienestar, estrategias sociales y emocionales, personas sin hogar, comunicación efectiva, preparación profesional y universitaria, tecnología, estudiantes de inglés y asistencia. Para más detalles sobre el uso de fondos para asistir, visita:
pfetexas.net/pfeconference.



Sigue para descubrir más información genial:



ACTIVIDADES EXTRACURRICULARES DE OTOÑO.

Los padres de estudiantes de secundaria y preparatoria pueden esperar una temporada de otoño ocupada y emocionante llena de una variedad de actividades extracurriculares como deportes, banda, coro, competencias de UIL y eventos de FFA. Los estudiantes desarrollarán sus habilidades y trabajo en equipo a través de sesiones de práctica, ensayos y reuniones regulares, que generalmente se llevan a cabo después de la escuela. Los padres deben estar preparados para viajar a eventos fuera del país y para tener oportunidades de apoyar a sus hijos a través de la asistencia, el voluntariado y el suministro de refrigerios o refrigerios. También es importante mantenerse informado sobre los horarios, las políticas escolares y cualquier trámite o tarifa requerida relacionada con estas actividades. Para obtener más información sobre cómo encontrar un equilibrio con las actividades extracurriculares, visita: <https://r16.us/balancetips>.



CONVERSACIONES ENTRE PADRES Y PROFESORES

Los padres pueden conocer a los maestros de sus hijos asistiendo a eventos de puertas abiertas y conferencias de padres y maestros donde pueden tener conversaciones individuales sobre el progreso de sus hijos y la dinámica del aula. Ser voluntario para actividades en el aula o eventos escolares brinda otra oportunidad para que los padres interactúen con los maestros. Además, los padres pueden programar reuniones o comunicarse periódicamente a través de correos electrónicos y portales escolares para mantenerse actualizados sobre la educación de sus hijos y construir una relación sólida con los maestros. Esta comunicación constante ayuda a crear un entorno colaborativo centrado en el éxito del estudiante. Para obtener más consejos, visita: <https://r16.us/Communicationtips>

¿Sabías?

Halloween es la segunda festividad más relevante en los Estados Unidos: los americanos gastan más de 2.600 millones de dólares solo en golosinas cada año. Es una oportunidad ideal para educar a los niños sobre la moderación y los aperitivos saludables. Para más sugerencias sobre dulces de Halloween y una alimentación adecuada, visita: <http://r16.us/halloweentips>.



Sigue para descubrir más información genial:



BUENAS PRÁCTICAS EN TODO EL ESTADO

El Premio a Prácticas Prometedoras reconoce a las escuelas y grupos de escuelas que han demostrado grandes esfuerzos para mejorar la participación de los padres, las familias y la comunidad. Este premio tiene como objetivo destacar las escuelas o distritos que involucran activamente a las partes interesadas en la planificación, ejecución y evaluación de programas o eventos que fomentan un entorno de aprendizaje colaborativo. Este año, las siguientes escuelas y/o distritos fueron seleccionados para este premio, y presentarán sus prácticas premiadas en la Conferencia PFE 2024 en Houston, Texas, del 16 al 18 de octubre:

ALDINE ISD

La Oficina de Participación Familiar y Comunitaria decidió compartir información sobre COVID-19 con las familias, así que iniciaron sesiones virtuales para garantizar que todos estuvieran al tanto.

A medida que las cosas mejoraron, se dieron cuenta de que muchos padres no sabían cómo participar en la educación de sus hijos. En octubre de 2021, lanzaron la Universidad Familiar y Comunitaria (FCUniversity).

FCUniversity se enfoca en "Empoderar a las familias para que miren hacia el futuro". Los padres desarrollaron nuevas habilidades, algunos incluso consiguieron empleo y otros se convirtieron en ciudadanos estadounidenses.

SPRING FOREST MIDDLE SCHOOL

La transición a la escuela secundaria es un gran cambio para los estudiantes y sus familias. Para facilitar esto, Spring Forest Middle School ha desarrollado los talleres "High School Ready". Estos talleres preparan a las familias para los desafíos de la escuela secundaria, lo que hace que la transición sea más fluida y menos estresante.

El programa "High School Ready" ofrece talleres con directores de escuelas secundarias, consejeros y líderes de clubes. Los talleres brindan a los padres información relevante sobre temas académicos, ajustes sociales y actividades extracurriculares. Con hasta ocho talleres al año, el programa tiene una alta participación y recibe comentarios positivos, lo que muestra que responde a una necesidad real. Este programa ayuda a las familias a sentirse preparadas y seguras a medida que se acercan a los años de la escuela secundaria.

LUFKIN ISD

Para atender las distintas necesidades de sus familias, Lufkin ISD creó un enfoque de múltiples niveles fundamentado en la Jerarquía de Necesidades de Maslow, ofreciendo respaldo universal, específico e intensivo.

La planificación se lleva a cabo con las familias, los socios de la comunidad y el personal del distrito. Los eventos consisten en charlas familiares en el Café para Padres, actividades de Matemáticas Discover with Me y el programa FIT (Tiempo de Instrucción Familiar). Las clases de GED, ESL y Ciudadanía se organizan con el Centro de aprendizaje para adultos de Angelina College. Organizar eventos implica planificar actividades mensuales según la retroalimentación de la familia y la comunidad.

Los padres, los coordinadores del sitio, el personal del distrito y los socios comunitarios revisan las actividades mensualmente y una reunión de fin de año ayuda a planificar el próximo año.

ROCKDALE ISD

El Winter Wonderland es un evento anual especial que Rockdale ISD organiza para involucrar más a las familias.

En Winter Wonderland, los padres reciben información importante sobre programas y recursos de participación familiar. Los niños más pequeños (de prekínder a quinto grado) participan en divertidas actividades temáticas de invierno que les ayudan a aprender mientras se divierten. Los estudiantes mayores (de 6.º a 12.º grado) disfrutan de un carnaval con temática invernal, que también recolecta alimentos enlatados para su programa de apoyo familiar Christmas Round-Up. Este evento une a la comunidad, creando un ambiente festivo que apoya a las familias y fortalece los lazos comunitarios.

Sigue para descubrir más información genial:

